Отчет о проведении встречи группы №2 
в рамках российско-норвежского проекта 

«Поморская программа развития первичного здравоохранения»
Место встречи :  г.Мурманск, городская поликлиника №3 

Дата встречи:   18.10.2012

Присутствовали:  

Координаторы: Анискова Инга, Ширай Георгий, Ушакова Людмила.
Наставники: Бахтин Дмитрий, Хисматулин Антон.
Участники: Стрельцова Анастасия, Глазова Наталья, Денисова Ольга, Жук Елена, Комарова Ирина, Лысанова Равиля, Скородумова Екатерина, Суровая Наталья, Касьянова Татьяна.
1. Свободная дискуссия участников. Каждый участник группы рассказывает о себе, своей практике, проблемах, которые возникали за прошедший месяц.
2. Клиническая встреча по теме: Острый коронарный синдром. Принципы диагностики и лечения. Скородумова Екатерина информирует о признаках нормальной электрокардиограммы. Хисматулин Антон делает сообщение по ЭКГ диагностике инфаркта миокарда. Стрельцова Анастасия  представляет презентацию по диагностике безболевой ишемии миокарда. Суровая Надежда делает сообщение по тактике врача общей практики при выявлении пациента с острым коронарным синдромом.
3. Завершается клиническая встреча решением ситуационных задач.
4. Отработка практических навыков по регистрации электрокардиограмме на одном из участников группы. 
5. Отработка практических навыков по расшифровке электрокардиограмм пациентов с заболеваниями сердца совместно с врачом функциональной диагностики Ушаковой Людмилой.
6. Подведение итогов проведенной встречи. Составление плана очередной встречи. Распределение тем докладов между участниками.

18.10.2012                                  

                                                                Бахтин Дмитрий
Report on the meeting of the group № 1 in the frames of the Russian-Norwegian project "The Pomor program of primary health care development"

Place: Murmansk, city hospital № 3

Date of meeting: 18.10.2012

The following people were present:

Coordinators: Aniskova Inga, Shiray George.

Tutors: Bakhtin Dmitri, Khismatulin Anton.

Members: Streltsova Anastasia, Glazova Natalia, Olga Denisova, Elena Zhuk, Komarova Irina, Lysanova Ravil, Skorodumova Catherine, Surovaya Natalia, Kasyanova Tatiana.

1. Participants’ free discussion. Each team member talks about herself, her practice, and the problems that arose in the past month.

2. Clinical meeting on the topic: Principles of diagnosis and treatment of acute coronary syndrome. Skorodumova Catherine informs about the signs of normal electrocardiogram. Khismatulin Anton makes a report on the ECG diagnosis of myocardial infarction.  Streltsova Anastasia gives a presentation on the diagnosis of silent myocardial ischemia. Surovaya Natalia makes a presentation on the tactics of a GP when identifying patients with acute coronary syndrome.

3. Clinical meeting ends with solving situational problems.

4. Practical skills training on registration of electrocardiogram (on one member of the group) 
5. Practical skills training on EKG interpretation under the guidance of Liudmila Ushakova, doctor of functional diagnostics
6. Summing up the meeting. A plan for the next meeting. Distribution of reports among the participants.

18.10.2012                                                                                                       Dmitry Bakhtin

